

OPINI PUBLIK

Bawaslu Morowali Gelar Apel Siaga Pengawasan Pilkada 2024 Dirangkaikan Penandatanganan MOU Netralitas ASN

Patar Jup Jun - MOROWALI.OPINIPUBLIK.ID

Oct 29, 2024 - 18:03



Pj Bupati Morowali bersama Ketua Bawaslu beserta jajarannya dan Forkompimda, Selasa (29/10/2024)

Pengawasan Tahapan Kampanye Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Morowali Tahun 2024



SARIFA FADLIA ABUBAKAR, S.Sos.1
ANGGOTA BAWASLU
KABUPATEN MOROWALI



ALIAMIN, S.E
KETUA BAWASLU
KABUPATEN MOROWALI



ELSEVIN LANSINARA, S.H
ANGGOTA BAWASLU
KABUPATEN MOROWALI



NURSIA, SH., MM
KEPALA SEKRETARIAT BAWASLU
KABUPATEN MOROWALI

BERSAMA RAKYAT AWASI
BAWASLU TEGAKKAN KEADILAN **PEMILU**

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kabupaten Morowali menggelar Apel Siaga Pengawasan Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Morowali Tahun 2024, dirangkaikan dengan Penandatanganan MOU Netralisasi ASN dan MOU Pengawasan Cyber Content Internet. Bertempat di alun-alun Rumah Jabatan (Rujab) Bupati Morowali di Desa Matansala, Kecamatan Bungku Tengah, Selasa (29/10/2024).

Apel siaga ini melibatkan seluruh perangkat pengawasan yakni, seluruh jajaran Bawaslu Kabupaten Morowali, Panitia Pengawas Pemilu (Panwaslu) Kecamatan se-Kabupaten Morowali.

Turut hadir dalam apel siaga tersebut, Pj Bupati Morowali, Drs.Yusman Mahbub, M.Si, sejumlah pejabat dilingkup Pemkab Morowali, Pasangan Calon Bupati/Wakil Bupati Morowali, Kajari Morowali, TNI - Polri dan sejumlah perwakilan Partai Politik (Parpol).



Ketua Bawaslu dalam sambutannya menyampaikan bahwa apel siaga yang dilaksanakan adalah upaya mewujudkan pengawasan Siber Konten Internet dan Netralisasi Pegawai ASN dalam Pemilu 2024.

Dikatakan Aliamin bahwa di Morowali pada tahapan Kampanye Pemilihan Bupati/wakil bupati tahun 2024 ini, Bawaslu Morowali telah menindaklanjuti sejumlah temuan dugaan pelanggaran ASN, dimana 3 diantaranya telah diregistrasi dan terbukti melanggar netralisasi ASN dan selanjutnya telah direkomendasikan langsung ke Badan Kepegawaian Negara RI melalui Sistem Berbasis Terintegrasi (SBT).

"Netralisasi ASN merupakan hal yang perlu terus dijaga dan diawasi, agar Pemilihan bupati dan wakil bupati Kabupaten Morowali 2024, dapat berjalan secara jujur dan adil antara calon yang memiliki kekuasaan dengan calon yang tidak memiliki relasi kuasa di lingkungan Birokrasi Pemerintahan," terang Ketua Bawaslu.

Pj Bupati Morowali, Drs Yusman Mahbub dalam sambutannya membuka acara, menyampaikan apel siaga pengawasan yang dilaksanakan sebagai bentuk kewajiban Bawaslu dalam melaksanakan pengawasan Pemilihan bupati dan wakil bupati Kabupaten Morowali pada Pilkada 2024.

Sehingga, kata PJ Bupati, pelaksanaan Pilkada Morowali berjalan sesuai dengan ketentuan peraturan perundang - undangan.

Lanjut, PJ Bupati mengatakan, Di SK bupati dalam rangka pelaksanaan Pilkada baik Pejabat (PJ) maupun Pjs bahwa tugas utamanya menyelenggarakan Pemilihan Bupati dan wakil bupati secara baik sesuai dengan tahapan yang telah ditentukan, kata Yusman Mahbub.

"Kita semua berharap, nantinya bahwa pelaksanaan Pilkada di Kabupaten Morowali dengan seluruh penyelenggara Pilkada yang baik melaksanakan fungsinya dengan baik, Saya percaya pelaksanaan Pilkada ini, akan berjalan dengan baik, " tandasnya.

Kemarin Issunya, kata PJ Bupati ada pemikiran pelaksanaan Pemilukada di Prov. Sulawesi Tengah dari seluruh Kabupaten/Kota, yang salah satu Kabupaten yang diragukan tingkat keamanannya adalah Kabupaten Morowali.



"Ternyata, pelaksanaan di Morowali, aman - aman saja dan walaupun ada ribut-ribut kecil, itu namanya dinamika, " ucap PJ Bupati Yusman Mahbub.

Menutup sambutannya, PJ Bupati, Yusman Mahbub , sekali lagi menyampaikan, kepada seluruh jajaran ASN juga penyelenggara baik Kepala Desa (Kades) beserta perangkatnya, untuk benar - benar menjaga Netralisasi dalam melaksanakan Pilkada Damai.

Di akhir acara ditutup dengan penandatanganan Ikrar kesepakatan di papan penandatanganan yang telah disiapkan. ***